
市政に関する地域座談会実施報告書 

 

開 催 日 時 平成３１年１月２４日（木）午後７時３０分～午後８時５０分 

会   場 みずき公民館 

地域座談会の内容（質疑応答の内容等） 

 

①店舗駐車場のすぐ脇に街路灯があり、客の車が何度もぶつかっている。一昨

年、市に街路灯移設の陳情をしたところ、昨年予算がついたと連絡があった

きり何も進んでいない。早く対処して欲しい。 

→対応が遅く申し訳ありません。早い対応を指導してまいります。 

今年度に実施することで進めておりますのでよろしくお願いします。 

 

②市道浦小路高屋線の南部方面の道路幅員が狭くすれ違いできないので、拡幅

していただきたい。 

→いつまでも狭い道路の状態にあるのは問題であると思っています。市と

しても拡幅していかなければならないと考えております。 

 

③公園や道路の街路樹が大分伸びて電線にかかったり、害虫が発生したりして

いるので、剪定や消毒をお願いしたい。 

→効率的に対処するために、具体的な箇所を教えていただきたいので、雪が

消えたら改めて町会長等を通して建設管理課に連絡をお願いします。 

 

④現在みずき公民館で老人クラブ主催のサロンを開催しているが、新たなサロ

ンを立ち上げて地域を活性化させたいと思っている。新たな組織の立ち上げ

の条件や市からの助成の可能性についてお伺いしたい。 

→「地域のつながり」を大切にし、地域の活性化につなげていきたいという

考えのもと、サロンは一つの地域に一つとさせていただいております。 

なお、地域の様々なグループが公民館などに集まって多様な活動を行う

ことにより、地域の活性化が図られるということもありますので、今後、

教育委員会とも一緒になって考えてまいります。 

 

⑤市道浦小路高屋線から国道 112号線に向かう高速道路側道の側溝に蓋がない

ために、脱輪する自動車をよく見かける。蓋かけなどの対応をお願いしたい。 

→融雪後に現地を確認させていただき、改めて町会長を通して連絡いたし

ます。 

 



 

⑥麺屋でんの前の交差点で車同士の事故等が多いので、事故防止のために何ら

か対応をお願いしたい。警察からは信号機設置は難しいと言われた。 

→信号機はすぐ近くにあるため難しいと思います。定期的な立哨指導など、

いろいろな対応策を警察と一緒に考えたいと思います。 

 

⑦来年度のなか保育所への入園申し込みをしたが選に漏れてしまった。入所の

基準はどうなっているのか教えていただきたい。 

→入所は家庭の状況について、項目別の点数制により決定しています。結果

については個別具体的にお答えしますので、子育て推進課に問い合わせ

てください。 

 

⑧慈恩寺の道路が狭く大型観光バスが入れないので、誘客のためにも道路を拡

幅することはできないか。 

→慈恩寺の国史跡指定を受けたエリアは保存区域なので国の許可も必要と

なり、道路拡幅は難しい状況です。元気な方は下の駐車場に車を置き、ガ

イダンス施設（今後完成）を見た後、慈恩寺本堂まで歩いていただき、更

に上の修験の道を体験するなど、滞在時間を長くして楽しんでいただき

たいと考えております。 

なお、現在、西側の農道を拡幅し、大型バス等も上の駐車場にアクセス

できるようになっております。 

 

 


